

VI JORNADA DIOCESANA DE APOSTOLADO SEGLAR (4 DE MARZO DE 2006)

La Familia, Fundamento y Esperanza de la Sociedad.

CONCLUSIONES DEL DIÁLOGO EN LOS GRUPOS

PROBLEMÁTICA

- Falta de oración, Ascesis. Vida de oración desde pequeños
- Falta de apoyo para jóvenes (16-18 años)
- Abundancia de “todo” en los jóvenes
- El dios dinero
- Falta de coherencia en los cristianos. Envío de los hijos a la catequesis y los padres no practican.
- Silencio de obispos y sacerdotes ante las blasfemias
- Educación actual en conseguir las cosas sin esfuerzo
- Falta de medios económicos (vivienda, guarderías....)
- El papel del párroco es traducir no interpretar la realidad de los laicos.
- Promulgación de las nuevas leyes (enseñanzas, reproducción asistida etc.)
- Familias desarraigadas
- Ausencia de Dios en la familia. No vivir los valores cristianos
- Ataques a la familia
- Educar a los hijos sin guía y con falta de tiempo
- Ataque de los medios de comunicación
- Presión social
- Permisividad y relativismo
- Falta de respeto al profesor e indefensión ante actitudes delictivas de los estudiantes
- Alejamiento de ciertos pastores de la doctrina de la iglesia.
- El tiempo que se dedica a la televisión
- No se viven los valores humanos ni cristianos..
- La presión social actual que dificulta vivir la fe niños, jóvenes y mayores
- Gran consumismo.
- Falta de formación integral en la familia.

SIGNOS DE ESPERANZA

- Encuentro personal con Cristo.
- Situación actual de la Iglesia. Grandes acontecimientos. El Espíritu nos está hablando.
- Deseos de formación. Mayor formación de los jóvenes (no por costumbre....).
- Respuestas de los laicos como miembros de la Iglesia.
- Adopciones de niños.

- Voluntariado, generosidad de personas entregadas.
- Labor conjunta de padres y madres en tareas y decisiones.
- Potenciación de la teología del amor desde la iglesia.
- Distintas realidades eclesiales: agrupaciones, asociaciones comunidades, etc.
- Valoración de los sacramentos.
- Matrimonios jóvenes que se casan por la iglesia y desean vivir el sacramento.
- La contestación de los católicos a leyes como educación, matrimonio homosexual.
- Vivir la esperanza como virtud teologal.
- Preocupación de los abuelos por la fe de sus nietos.
- Deseos de la gente de saber tener respuestas (aprender) en cuestiones de fe.
- Acogida a la carta del Papa sobre el amor.

SOLUCIONES

- Dar más importancia a la formación y formarse a lo largo de toda la vida.
- Ser más valientes y alegres.
- Dialogar con todo el mundo hablando explícitamente de Dios y dando un testimonio más cercano.
- Sería bueno que la comunión entre los obispos sea mayor, sobre todo ante los medios de comunicación.
- Fomentar la cooperación y la unión entre las diferentes realidades eclesiales.
- La familia debería tomar un papel más activo en la educación y formación en valores.
- Tendría que haber una mayor presencia en las APAS y demás órganos educativos.
- Sería necesario un grado mayor de diálogo y respeto en las parejas.
- Tendría que haber una mayor coherencia entre la vida privada y pública.
- Tendríamos que asumir el reto de querer cambiar el mundo.
- Pedir claramente nuestros derechos ante los poderes públicos.
- Dedicar mayor tiempo a la familia.
- Sería conveniente una mayor presencia de las familias en los movimientos.
- Habría que seleccionar el profesorado de religión con más detenimiento.
- Dar más apoyo a los medios de comunicación cristianos.
- Es necesaria una mayor presencia y participación de los laicos en las parroquias.
- Habría que seleccionar cuidadosamente a los formadores / ponentes de cursillos prematrimoniales.

TEMAS PARA EL DEBATE

La oración.

La formación

La comunicación entre las diferentes realidades de la Iglesia; en busca de más diálogo y enriquecimiento.